

春休み直前 号

2023年3月24日 町田市立鶴川第二小学校 電話735-5498

※ホームページは「鶴川第二小学校」で検索してください。 各種おたより、学校日記等がご覧になれます。

春休みです!1年間を振り返り、新たな学年へ!

校長 鈴木 明子

校庭の桜が咲きそろい、すっかり春らしくなってきました。

昨日は卒業式が行われ、6年生は堂々と立派に卒業していきました。少し寂しいですが、きっと中学生になって頑張ってくれると思います。本日の修了式は何年かぶりに体育館で行い、5年生が凛々しい態度で最高学年としての姿を後輩に見せてくれました。

さて、2022年度の教育活動を無事に終えることができました。運動会や学習発表会、鶴二フェス、スキル科発表会などさまざまな場面で、自分で学び、みんなで学ぶ姿が輝き、大きな成長を感じます。ご家庭でも、あゆみを見ながら、お子様の1年間の成長について、そして、4月には新たな出会いと希望があることをお子様にお話いただきたいと思います。

保護者の皆様には、今年度も、お子様の体調管理や行事の縮小、人数制限等にご理解とご協力をいただきました。そして、温かくご支援してくださいました。改めまして、心よりお礼申し上げます。明日から春休みです。交通事故や健康に気を付けて、お過ごしください。

春休み中 タブレット(クロムブック)持ち帰ります

子供たちがより安全に有意義にタブレットを使用できるように、以下の配慮をお願いします。

<町田市の付加機能>

- (1) 使用した履歴や使用時間が、すべてログとして教育委員会に保存されます。 極端な長時間の使用がチェックされます。
- (2) 子供のアカウントに対して、自宅にいてもフィルタリング機能が働きます。

くご家庭での管理>

★タブレットは、使うとき以外はおうちの人に預ける、学習のためにだけ使う

- ★タブレット関連の使い方や約束等、「町田市 タブレットを使う時のやくそく」にまとめていま すので、そちらをご覧ください。ホームページに載せています。
- ★タブレットは、使い方によっては子供に悪影響を及ぼすことがあります。

簡単にインターネットにつながります。フィルタリング機能があっても、動画サイトやゲーム等にアクセスできる場合もあります。SNSトラブル、長時間の使用等、防止するためには大人のコントロールが必要です。

くタブレットを使った学習>

- ★navima で学年の復習、または次の学年の予習をしましょう。
- ★自主学習として、課題を決めて活用してみるのもよいです。 NHK for School 、タイピング 等

学校給食費について

教育委員会保健給食課より、学校給食費に関する通知書が発送されます。

- (1) 学校給食費精算通知書(発送予定日:4月)
 - 2022年度の1年間の学校給食費を精算し、食物アレルギーや感染症による出席停止等に伴う減額による金額に変更についてもお知らせします。
- (2) 学校給食費納入通知書(発送予定日:5月)
 - 2023年度の1年間の学校給食費の金額・納期限を通知します。
- ※新学期からのマスクの着用につきましては、教育委員会の方針が出しだいメールでお知らせします。 入学式は、基本的に児童はマスクをしない、保護者はご自身の判断となります。花粉症や感染防止対策で着用したい方はご家庭の判断でお願いします。